

Un nuevo Corazón

Oración Juvenil con el Corazón de Jesús



A lo largo de la historia, los cristianos han contemplado y orado con el corazón de Jesús. Hombres y mujeres se han dejado modelar en su interior a imagen de los sentimientos que nacieron en el corazón de quien nos enseñó a vivir en el amor. Con confianza, calmemos nuestras emociones externas e internas y disfrutemos de este encuentro personal con Jesús.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Con una actitud de escucha y apertura hacia el mensaje que buscamos comprender, escuchemos la palabra de Dios, que siempre tiene algo novedoso y fresco para cada uno de nosotros.

Del Libro de Ezequías 36, 26 – 28

*Les daré un corazón nuevo y les infundiré un espíritu nuevo; arrancaré de su cuerpo el corazón de piedra y les daré un corazón de carne. Les infundiré mi espíritu y haré que caminen según mis preceptos y que cumplan mis mandatos poniéndolos por obra. Habitarán en la tierra que di a sus padres; ustedes serán mi pueblo y yo seré su Dios. **Palabra de Dios.***

Ahora, volvamos otra vez al texto y resaltemos o destaquemos todas las palabras o frases que nos han llamado la atención o en las que hemos sentimos la presencia de un mensaje personal en este momento de nuestra vida.

Una vez releído el texto, reflexionemos a la luz de estas preguntas:

- ¿Qué diferencias creemos que existen entre un corazón de piedra y un corazón de carne?
- Conociendo el mensaje, las obras y gestos de Jesús, ¿cómo es su corazón?, ¿qué sentimientos encontramos en él?, ¿a quienes encontramos dentro?

Ingresando hacia un espacio mucho más personal e íntimo, podemos responder estas preguntas:

- ¿Cómo es nuestro corazón? ¿Es de piedra o de carne?
- Contemplando el Corazón de Jesús, ¿qué tanto se parece al nuestro?



- ¿Qué crees que te falta para que tu corazón lata al mismo ritmo que el de Jesús?



El corazón de Jesús es un corazón abierto, con espacio para todos. Es un corazón lleno de amor, misericordia y alegría. Su corazón lo movió, lleno del Espíritu, a anunciar en las calles el mensaje del reino: Dios es nuestro Padre, está con nosotros y nos ama. Contemplar la imagen del corazón de Jesús, imaginándonos el sonido de sus latidos y su ritmo, se convierte entonces en una invitación constante por imitarlo en nuestro propio corazón.

Dios nos ofrece un corazón nuevo, un corazón de carne, que siente y comparte, arrancando de nuestro interior un corazón de piedra, indiferente y egoísta. Hagamos nuestras las palabras de esta oración y elevémosla a nuestro Padre bueno.

Danos tu corazón

Que el Señor nos acompañe al partir de este lugar.

Que vaya delante de nosotros para iluminar el camino.

Que camine a nuestro lado para ser siempre nuestro amigo.

Que vaya detrás de nosotros para protegernos de cualquier daño.

Que sus brazos cariñosos estén debajo de nosotros para sostenernos cuando el camino sea duro y estemos cansados.

Que esté con nosotros para cuidar a todos los que amamos.

Que viva en nuestro corazón
para darnos su alegría y su paz.

Padre bueno:

Danos un corazón de POBRE;
capaz de amar, para abrirse y entregarse.

Danos un corazón PACIENTE;
capaz de amar, viviendo esperanzados.

Danos un corazón PACIFICO;
capaz de amar, sembrando la paz en el mundo.

Danos un corazón JUSTO;
capaz de amar la justicia.

Danos un corazón MISERICORDIOSO;
capaz de amar, comprendiendo y perdonando.

Danos un corazón SENSIBLE;
capaz de amar, llorando sin desalientos.

Danos un corazón PURO;
capaz de amar, descubriendo a Dios en el ser humano.

Danos un corazón FUERTE;
capaz de amar, siendo fiel hasta la muerte.

Danos tu corazón.



Que, iluminados por el corazón de Jesús, trabajemos constantemente por conservar un corazón de carne, que siga el ritmo y los latidos del corazón de Jesús. Unidos como hijos de Dios, digamos juntos: **Padre Nuestro.**

Agradecidos por este encuentro personal de oración, vayamos a continuar nuestra jornada, con una mirada fresca hacia el mundo.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Celebremos el amor de Dios con nuestro canto.

Canción al Corazón de Jesús

Cristóbal Fones sj

Link: https://youtu.be/racy_qbWA6c

Quiero hablar de un amor infinito
Que se vuelve niño, frágil
Amor de hombre humillado
Quiero hablar de un amor
apasionado

Con dolor carga nuestros pecados
Siendo Rey se vuelve esclavo
Fuego de amor poderoso
Salvador, humilde, fiel, silencioso

**Amor que abre sus brazos de
acogida**

**Quiero hablar del camino hacia la
vida**

**Corazón paciente, amor ardiente
Quiero hablar de aquel que vence
a la muerte**

Quiero hablar de un amor generoso
Que hace y cae amor a todos
Buscándonos todo el tiempo
Esperando la respuesta al
encuentro

Quiero hablar de un amor diferente
Misterioso, ineludible
Amor que vence en la cruz
Quiero hablar del corazón de Jesús



Escrito por:
Giordano M. Torriani
Pastoral Juvenil Salesiana – Perú

